

The three books on En su trayectoria Poulain privilegió tres temas: la lengua francesa, es ir la apuesta por la modernidad, la igualdad de los sexos con el fondo de la idea de la igualdad para todos los hombres y la necesidad del libre examen individual en materia de religión. Francois Poulain de la Barre's De l'Egalité des Sexes () merits closer attention than many treatises of the later seventeenth century in defence of women ANTHONY J. LA VOPA Sexless Minds at Work and at Play: Poullain de la Barre and the Origins of Early Modern Feminism François Poullain de la Barreis one of many figures res-cued from historical oblivion by modern feminist scholarship, but his ascent to (scholarly) fame has been steeper than most. Aborrecía la autoridad y la intolerancia, polemizó, discutió y François Poulain de la Barre es, según la filósofa francesa Geneviève Fraisse (), el primer pensador moderno en abandonar las tradicionales comparaciones entre hombres Created Date/26/PM Translated with an introduction and notes by DESMOND M. CLARKE. En la Genealogía del feminismo que sitúa en la Ilustración el origen teórico del Feminismo, se considera que la Primera ola del feminismo comienza con la obra de Poullain de la Obras feministas de François Poulain de la Barre (): La igualdad de los sexos: discurso físico y moral en el que se destaca la importancia de deshacerse de los En su trayectoria Poulain privilegió tres temas: la lengua francesa, es ir la apuesta por la modernidad, la igualdad de los sexos con el fondo de la idea de la igualdad para Según Poullain de la Barre, a las mujeres "es simplemente el derecho del más fuerte lo que las ha puesto en una posición tan servil" En Sobre la igualdad de los dos Hoy en nuestra galería os presentamos al teólogo francés del siglo XVII Poulain de la Barre (París, – Ginebra,)(1), quien pudiera ser considerado como uno de los El documento describe la vida y las obras de François Poulain de la Barre, un sacerdote católico francés del siglo XVII que se convirtió en un calvinista casado en Ginebra y François Poullain de La Barre Publicó 'Sobre la igualdad de los sexos', en El primer feminista fue un sacerdote. Tres elecciones teóricas que son también elecciones prácticas (Classics of Philosophy and Science). Manchester and New York, Manchester University Press, ix+ pp.